

Medienmitteilung, Luzern, Dienstag, 17. März 2020

## **Treffpunkt.Gesundheit, 28. bis 30. Mai 2020 findet nicht statt. Verschiebung wegen Corona-Pandemie auf 6. bis 8. Mai 2021.**

**Der 12. Treffpunkt.Gesundheit von Donnerstag, 28. bis Samstag, 30. Mai 2020 findet nicht statt. Die Corona-Pandemie erfordert die Verschiebung um ein Jahr.**

Der Organisator unterstützt die behördlich verordneten Massnahmen zum Schutz der Bevölkerung und geht einen Schritt weiter, indem er bereits heute mit der Verschiebung allen Beteiligten Planungssicherheit gibt. Die Unsicherheiten mit der Entwicklung der Ausbreitung des Coronavirus COVID-19 verunmöglichen allerdings eine Verschiebung im laufenden Jahr. Der Veranstalter hat diesen Entscheid in den letzten Tagen in Abstimmung mit den Partnern und Involvierten getroffen. Rolf-Peter Pfaff betont: "Wir sind sehr besorgt über die weitere Entwicklung. So danken wir den Partnern, Ausstellern, dem Team, sowie allen Beteiligten für die Unterstützung des schwierigen Entscheids in den letzten Tagen."

### **Planungssicherheit für alle Beteiligten und Besucher**

Leider haben sich die Ereignisse rund um die Pandemie in den letzten Tagen zugespitzt. Der Treffpunkt.Gesundheit ist die Veranstaltung in Luzern, die das Thema Gesundheit und Vorsorge in den Mittelpunkt stellt. Umso mehr sieht es der Veranstalter als seine Pflicht die Gesundheit der Bevölkerung, der teilnehmenden Partner und Aussteller, des Teams, sowie aller Beteiligten zu schützen. Zudem ist die Veranstaltung bei vielen Luzernerinnen und Luzernern ein gerne besuchter und reservierter Termin. Viele treue Besucher reisen mit den öffentlichen Verkehrsmitteln an. Die Verschiebung gibt so Planungssicherheit für die nächste Durchführung der Veranstaltung vom 6. bis 8. Mai 2021.

### **Neuer Termin: Donnerstag, 6. bis Samstag 8. Mai 2021**

Sicherheit über die Dauer des für Veranstaltungen geltenden Verbots gibt es keine. Experten gehen davon aus, dass Veranstaltungen erst nach Wiederaufnahme des Schulbetriebs und allgemeiner Ladenöffnung erlaubt sein werden. Tragende Gesundheitsinstitutionen, wie das Luzerner Kantonsspital und weitere Partner sind mit der Bekämpfung der Pandemie extrem gefordert und werden die Zeit danach für prioritäre organisatorische und arbeitsrechtliche Verpflichtungen benötigen. Die Kommunikationskanäle, die Website und Facebook werden entsprechend aktualisiert. Über den Inhalt des Treffpunkt.Gesundheit wird der Veranstalter zeitnah informieren.

### **Medienkontakt**

Rolf-Peter Pfaff, pfaffCONSULTING GmbH, Marketing&Veranstaltungen

Moosmattstrasse 23, CH-6005 Luzern

Tel. 041 372 08 65, [welcome@treff-punkt-gesundheit.ch](mailto:welcome@treff-punkt-gesundheit.ch) [www.treff-punkt-gesundheit.ch](http://www.treff-punkt-gesundheit.ch)